

# BIG ISSUE

## Kirab Taruna AAU Berlangsung Meriah di Malioboro

Suferi - [YOGYAKARTA.BIGISSUE.ID](http://YOGYAKARTA.BIGISSUE.ID)

Jun 27, 2022 - 19:08



Yogyakarta - Ribuan orang memadati Kawasan Malioboro untuk menyaksikan Kirab dan Display Drumband dari Taruna Akademi Angkatan Udara (AAU), pada Sabtu pagi (25/6/2022) pukul 09.00 WIB. Kirab Drumband tersebut sudah menjadi tradisi AAU, terutama menjelang berakhirnya masa pendidikan bagi para Taruna AAU tingkat IV.

Kirab dari AAU pun dimulai, terdengar suara gemerincing suara Stick Penatarama Drumband Gita Dirgantara AAU. Acara Kirab dan Display Drumband Taruna AAU kali ini menjadi istimewa karena dimeriahkan oleh Flypass Pesawat Grob dari Lanud Adisutjipto, Flypass Pesawat Trike, Tarian Barongsai, Musik Band Karbol dan Karawitan yang dimainkan oleh anggota AAU secara bergantian. Karawitan juga menjadi istimewa karena alat musik tradisional (Gamelan) tersebut merupakan pemberian Ngarso Dalem Sri Sultan HB X.

Nampak beberapa penonton menyempatkan berfoto dan merekam jalannya Kirab, khususnya saat drumband dari pihak AAU melintasi kawasan Malioboro.

Yuli (32), salah satu penonton Kirab Drumband mengatakan, ia datang menonton kirab tersebut bersama dengan keluarganya.

"Ini nonton sama keluarga pengen lihat drumband. Atraksi drumbandnya sangat menghibur," ungkapnya.

Dalam Kirab tersebut para Karbol tingkat IV memohon Pamit dan mengucapkan terima kasih kepada seluruh masyarakat Yogyakarta atas dukungannya sehingga tugas belajar selama 4 tahun di AAU dapat berjalan lancar.

Mereka juga menyampaikan permohonan maaf bila terdapat hal-hal yang kurang berkenan dihati seluruhnya masyarakat Yogyakarta. Terakhir para Karbol memohon doa restu agar setelah dilantik oleh Presiden RI dan menjadi Perwira Remaja nanti, dapat melaksanakan tugas dengan baik.

Hadir dalam acara tersebut Wakil Gubernur DIY, Sri Pakualam ke 10, Gubernur AAU Marsda TNI Eko D. Indarto, S.I.P., M. Tr. (Han), Wagub AAU, Danlanud Adi, Forkopimda, dan seluruh Pejabat AAU. \*\*\*